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PV de la réunion du Comité de la  KA – 14.11.2012 
 
Présents: 
Gael Berney (GB) 
Ludovic Guignet (LG) 
André Simone (AS) 
Patrick Tharin (PT) 
Thierry Langenberger (TL) 
 
Délégués présents: 
Vincent Fays (VF) 
Suzanne Torero (ST) 
Adam (A) 
 
Excusé: 
Olivier Caillet (OC) 
 
Rapporteur: TL 
 
 
Ouverture de la séance à 19H30 

Rappel 2011 

	  	  
L'AG	  2011	  a	  été	  oubliée	  pour	  plusieurs	  (mauvaises)	  raisons.	  
Les	   points-‐clés	   de	   l'année	   ont	   été	   essentiellement	   les	   discussions	   avec	   les	  
autorités:	  

• de	   la	   commune	  de	   St-‐Sulpice	  et	   les	   travaux	   avec	   le	   canton	  et	   les	  
géomètres	  pour	  redessiner	  la	  zone	  baigneur	  de	  la	  plage	  du	  Laviau	  
permettant	   la	   création	   d'un	   chenal	   de	   sortie	   spécial	   kitesurf.	   Le	  
tout	  agrémenté	  d'un	  panneau	  explicatif,	   créé	  en	  partenariat	  avec	  
la	  KA	  

• discussion	   avec	   la	   commune	   de	   Préverenges	   et	   le	   magasin	  
Surfshop	  avec	  lequel	  nous	  entretenons	  de	  bons	  rapports.	  

	  
Nous	   avons	   la	   chance	   d'entretenir	   des	   rapports	   constructifs	   avec	   les	  
autorités	   communales,	   cantonales	   et	  même	   fédérales	   depuis	   nos	   réunions	  
dans	  les	  discussions	  sur	  l'OROEM	  à	  l'époque	  de	  l'"affaire"	  du	  Pecos.	  Du	  côté	  
ornithologues,	   les	   contacts	   sont	   également	   courtois	   tant	   avec	   les	  
responsables	  de	  la	  Grande	  Cariçaie	  qu'avec	  ceux	  de	  l'Ile	  aux	  Oiseaux.	  
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Légalisation de la pratique du Kitesurf en Suisse 

Kitegennossen	   a	   fait	   déposé	   une	   motion	   au	   chambre	   pour	   rendre	   la	  
pratique	   du	   kite	   légale	   en	   Suisse.	   Ça	   n’a	   pas	   encore	   passé	   à	   la	   2eme	  
chambre	   mais	   ils	   se	   sont	   appuyé	   sur	   le	   fait	   que	   le	   kite	   serait	   sport	  
Olympique	   en	   2014	   ce	   qui	   finalement	   ne	   sera	   pas	   le	   cas	   (décision	   de	  
samedi	   dernier).	   Si	   cela	   venait	   à	   passer	   ceci	   changerait	   nettement	   la	  
situation.	  Les	  communes	  pourraient	  prendre	  des	  mesures	  pour	  interdire	  
la	   pratique	   du	   kite	   sur	   leur	   plage.	   En	   effets	   la	   majorité	   des	   spots	  
praticables	   sont	   des	   zones	   de	   baignade	   donc	   interdite	   à	   la	   navigation.	  
Jusqu’à	   là	   on	   créait	   des	   zones	   sécurisées	   et	   autorisées	   à	   partir	   de	  
maintenant	   nous	   allons	   devoir	   éviter	   les	   interdictions	   dans	   les	   zones	  
sensibles.	  Nous	  suivrons	  donc	  tout	  ceci	  de	  prêt	  et	  nous	  devons	  être	  prêt	  
à	  abattre	  un	  gros	  travail	  le	  cas	  échéant	  dans	  le	  futur.	  
Note	   a	   posteriori:	   la	   motion	   a	   été	   acceptée	   le	   14.12	   par	   le	   conseil	  

national	   et	   la	  motion	   a	   été	   transmise	   au	   conseil	   d'Etat	   qui	   devrait	  
l'accepter.	  

Kitegenossen	   nous	   a	   contacté	   pour	   avoir	   divers	   renseignements	  
concernant	   la	   gestion	   des	   spots	   en	   suisse	   romande.	   André	   va	   leur	  
répondre	  que	  nous	  avons	   les	  contacts	  et	  que	  nous	  gérons	  chaque	  spot	  
avec	  un	  délégué	  de	  spot	  ou	  un	  club.	  
	  

Site Internet 

Site	   internet	  :	  Nous	  avons	  besoin	  d’un	  site	   informatif.	  Nous	  allons	  donc	  
mandater	   une	   tierce	   partie	   pour	   la	   création	   de	   ceci.	   Nous	   allons	   aussi	  
faire	  une	  page	  facebook.	  Pour	  cette	  partie	  Vincent	  a	  un	  contact	  a	  l’EPFL.	  
Thierry	  s’est	  proposé	  de	  mettre	  ceci	  en	  place.	  
Note	  a	  posteriori:	   le	   contact	  est	  pris	  avec	   la	   société	   JOOCE	  et	   le	   site	  va	  
être	  relancé!	  
	  

Admission/démission 

Admissions/Démissions	  :	   Les	  membres	  du	  comité	  qui	  ne	   sont	  pas	  actifs	  
doivent	   démissionner	   si	   possible	   afin	   de	   permettre	   à	   de	   nouveaux	  
membres	   d’intégrer	   le	   comité	   et	   ainsi	   d'assurer	   le	   roulement	   et	   le	  
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maintien	  de	  la	  motivation.	  Nous	  allons	  demander	  lors	  de	  la	  prochaine	  AG	  
d’intégrer	  Adam	  et	  Suzanne	  au	  comité.	  Nous	  acceptons	  aussi	  volontiers	  
d’autres	  personnes	  qui	  veulent	  se	  présenter.	  

Délégués 

Le	  comité	  s'appuie	  sur	  des	  délégués	  qui	  sont	   les	  piliers	  de	  nos	  contacts	  
avec	  les	  autorités	  locales.	  
Deux	  membres	  actifs	  ont	  ainsi	   relevé	   le	  mandat	  à	  Yvonand	  et	   créer	  un	  
club	   local:	   Julien	  Grobet	  et	  Vincent	  Fays.	   L'AG	  constitutive	  a	  eu	   lieu	  en	  
septembre.	  

Prochaine AG 

AG	  :	  Est	  fixée	  au	  23	  janvier	  2013	  pour	  clore	  2012.	  Un	  doodle	  sera	  mis	  à	  
disposition	   pour	   s'inscrire	   et/ou	   s'excuser.	   Cela	   permettra	   de	  
dimensionner	   la	   réservation	   du	   lieu	   pour	   la	   soirée	   qui	   	   sera	   défini	   en	  
fonction	  du	  nombre	  de	  personnes	  qui	  répondront	  présent.	  
André	   s'occupe	   de	   la	   convocation,	   de	   l’ordre	   du	   jour	   et	   de	   la	  
coordination	  avec	  le	  comité.	  	  
Yeti	  s’occupe	  du	  Doodle.	  

 Propositions diverses : 

De	   Yeti,	   continuer	   sur	   la	   création	   d’une	   zone	   de	   kite	   à	   Préverenges	  
(contacter	  Gaetan	  Buser	  079/277.43.49)	  	  
Adam	   s’est	   proposé	   pour	   aider	   Yeti	   dans	   ses	   démarches,	   André	   est	   de	   la	  
partie	   en	   tant	   que	   président	   dans	   les	   parties	   officielles	   du	   processus	   si	  
nécessaire.	  

Communication - AG 

La	  prochaine	  AG	  aura	  lieu	  dans	  la	  région	  Lausannoise	  le	  mercredi	  23	  janvier.	  
Un	  doodle	  d'inscription	  sera	  envoyé	  en	  même	  temps	  que	  la	  convocation.	  	  
Les	  membres	   seront	   incités	   à	   y	   répondre	   ou	   à	   s'excuser	   (il	   faudra	   fixer	   un	  
délai	  de	  réponse	  raisonnable!!!)	  	  
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Ordre du jour provisoire (AS complète et valide) : 

• Réélection	  du	  comité	  
• Nouveaux	  membres	  au	  comité	  
• Prix	  de	  la	  cotisation	  
• Site	  internet	  
• Travaux	  sur	  les	  sites	  
• Délégués	  par	  région	  

	  
La	  séance	  est	  levée	  à	  21h30	  
Pour	  le	  comité:	  
Thierry	  –	  Yeti,	  Romanel	  le	  27.11.2012	  


